

HANDWERK/EINZELHANDEL: Ein Laden im Laden

Beigetragen von S.Erdmann am 20. Apr 2024 - 21:29 Uhr

Seit 109 Jahren gibt es die Firma Tiemann, und seit 1958 ist das Textilhaus in der Strandstraße 6 angesiedelt. In diesem Jahr gab es eine Veränderung/Erweiterung in dem Haus, denn neben dem Textilladen entstand ein weiterer Laden, nämlich der Friseurbetrieb von Marina Bockelmann. In diesem Frühjahr fand die Eröffnung statt, damit hat die Insel nun wieder zwei Friseurläden.

Marina Bockelmann stellt die vierte Generation im Haus Tiemann dar. (Für die Gäste, denen es nicht so klar ist: Marina trägt den Nachnamen ihres Vaters. Ihre Mutter, Firmeninhaberin Gudrun Tiemann, hatte nach ihrer Scheidung ihren Geburtsnamen wieder angenommen. Ihr jetziger Mann Franz, der das „Nautilus“ führt, hat bei der Hochzeit den Namen seiner Frau angenommen, damit der Traditionsname Tiemann auf der Insel erhalten blieb). Marina begann 2009 eine Lehre als Friseurin im Betrieb von Uda Haars (heute Salon Haars by André). Danach war sie drei Jahre in Oldenburg und hat an der Fachlehranstalt Oldenburg – für Friseure und Kosmetiker e.V. ihre Meisterprüfung abgelegt.

Nach einer Zeit in Uppgant-Schott, wo sie berufliche Erfahrungen sammelte und zahlreiche Weiterbildungen wie z.B. Visagistin, Trainerschein usw. absolvierte, kehrte sie 2017 wieder nach Juist zurück. Sie war fortan im Familienbetrieb mit tätig, aber auch mobil als Friseurin unterwegs, ebenso sind die vielen Bräute auf Juist ihr Revier, denen sie für den großen Tag die Haare schön macht.

„Und jetzt habe ich meinen Traum vom eigenen Laden verwirklicht,“ freut sich Marina Bockelmann. Dazu wurde der Textilbereich verkleinert und entsprechende Wände eingezogen. Durch große Fenster wirkt alles sehr hell und der neue Laden "Hair and Beauty by Marina" fügt sich in den bestehenden Betrieb harmonisch ein. Bis auf Dauerwelle ist bei Marina alles möglich, egal ob Damen, Herren oder Kinder. Da sie den Betrieb alleine führt, gibt es indes kein Telefon im Laden. Bockelmann: „Es ist störend, wenn man immer Arbeit und Kundengespräche unterbrechen muss, weil man alleine ist und dann das Telefon klingelt.“ Dafür gibt es allerdings ein Online-Anmeldesystem, wo man von zu Hause aus seinen Wunschtermin aussuchen und buchen kann. Weiter gibt es eine Bonuskarte, nach zehn Terminen hat man einen frei.

„Es lief bisher schon gut an“ zeigte sich Marina Bockelmann zufrieden. Im Moment sei es zwar etwas ruhiger auf Juist, weil weniger Gäste sind da, aber es kämen auch viel Juister, die auch neugierig auf das neue Angebot auf ihrer Insel sind. Und wenn Feierabend ist, dann widmet Marina sich gerne ihrem Hobby, sie ist nämlich ein sehr aktives Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Juist. Die Begeisterung für das Ehrenamt in der Feuerwehr hat sie wohl von Opa Heiko Tiemann geerbt, der ein Vierteljahrhundert Gemeindebrandmeister auf Juist war.

FOTOS: STEFAN ERDMANN

Article pictures

HANDWERK/EINZELHANDEL: Ein Laden im Laden

by JNN :: Juist Net News

